



Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Mitglieder,

aufgrund von Schäden und Stationsanpassungen schicken wir einen Newsletter, bitte Ihre Buchungen auf den genannten Fahrzeugen prüfen!

**1. Aktuelle Informationen zu Fahrzeugen und Stationen – schon im letzten Newsletter angekündigt**

Der „Dorfbus“ ER CS 87 (Ford Transit) hat eine neue Servolenkung und steht wieder in Uttenreuth bereit. Dadurch ist der Renault Master ER CS 60 wieder nach Alterlangen zurückgekehrt.

Leider haben wir nicht nur viele Schadensmeldungen zu unseren Fahrzeugen, sondern auch zwei Totalschäden. Zudem müssen wir im März den Parkplatz in der Hans-Geiger-Straße aufgeben, da uns die DAWONIA wegen Straßenarbeiten den Parkplatz für den Astra gekündigt hat. Außerdem wollen wir aus Nutzungsgründen zwei Fahrzeuge tauschen. **Falls Sie den Umzug von Buchungen auf eine neue Station oder ein neues Fahrzeug aus persönlichen Gründen nicht wünschen, dann bitte kostenlos stornieren oder auf ein anderes Fahrzeug umbuchen!**

**Der Toyota Pro Ace ER CS 29 wird am 15.03. von der Elisabethstraße zum Medical Valley Center umgezogen, alle Buchungen werden mitgenommen!**

**Der Toyota Auris ER CS 47 wird am 15.03. zur Elisabethstraße umziehen, die Buchungen bleiben am Standort Medical Valley Center auf dem ER CS 29!**

**Der Opel Astra ER CS 95 wird am 15.03. von der Hans-Geiger-Straße in den Anger zur Isarstraße 10 umgezogen. Alle Buchungen werden mitgenommen!**

**(In der Rathenau wird es bald eine neue Station in der Jaminstraße geben! Nach Abschluss der Umbauarbeiten wird eine Ladesäule für uns errichtet und ein Elektrofahrzeug stationiert.**

**Der Toyota Yaris ER CS 74 wird am 15.03. aus der Jahnstraße zum Bahnhof gezogen, alle Buchungen mitgenommen. Ein Fahrzeug am Bahnhof scheidet wegen Totalschaden aus, in der Jahnstraße steht weiter der Opel Zafira und ein Kleinwagen in der Haagstraße.**

**Der Opel Corsa ER CS 27 aus der Odenwaldallee ist vom 17.03. bis 01.04. in der Werkstatt, bitte auf Fahrzeuge in Alterlangen oder am Bahnhof ausweichen!**

**2. Ausschreibung weiterer Mobilpunkte in der Stadt Erlangen**

Die Stadt hat es geschafft: Kein CS-Betreiber hat sich beworben. Wir hoffen auf ein baldiges Gespräch und eine veränderte zweite Ausschreibung mit Bedingungen, die für CSE umsetzbar sind.

Mit freundlichen Grüßen

Manfred Reinhart

im Namen des gesamten Vorstands von Carsharing Erlangen e.V.